

Ecole du Flow

Beim Gipfeltreffen der „Ecole du Flow“ der Freiburger Band „Zweierpasch“ im E-Werk waren auch Schülerinnen und Schüler der Klasse 9abc (Französisch 1. Fremdsprache) mit Frau Herbert vertreten.



Bei der „Ecole du Flow“ waren Klassen aus Frankreich und Deutschland aufgerufen, eigene Songtexte einzuschicken und grenzüberschreitend kreativ zu werden. Initiiert wurde das Projekt von der Band „Zweierpasch“ zusammen mit dem Klett-Verlag und dem CCFF Centre Culturel Français Freiburg.

Die Texte konnten sich an Liedern von „Zweierpasch“ anlehnen. Bei den Zwillingbrüdern dreht sich alles um die deutsch-französische Freundschaft, Krieg und Frieden, aber auch um aktuelle Probleme wie zum Beispiel Umweltverschmutzung und Plastikwahn.

Die Songtexte wurden von den Klassen im Französischunterricht und meist sogar darüber hinaus erarbeitet. Wir schickten gemeinsam unseren Rap Text ein und fuhren am 15. 01. 2019 zum „Gipfeltreffen“ ins Freiburger E-Werk, an dem insgesamt ca. 700 SchülerInnen teilnahmen. So manche Schülergruppe hatte einen weiten Weg in Kauf genommen, selbst aus Frankreich waren einige Klassen extra angereist. Die 5 Finalisten präsentierten ihre Arbeiten auf der Bühne mit Live-Musik, Videos und Gesang. Anschließend gab „Zweierpasch“ ein Konzert und nahmen sich Zeit, um Fragen zu beantworten, außerdem wurden die Gewinner gekürt.

Sieger wurde die Klasse 7c des Theodor-Heuss-Gymnasiums in Freiburg mit dem Lied „Monsieur Plastique“ und einem selbstgedrehten Video mit Tanzeinlagen und einer sehr guten Performance (nähere Informationen unter [„Zweierpasch“](#) und [„THG“](#)). Ihr Gewinn ist ein persönliches Coaching durch die Band „Zweierpasch“.

(Michelle Schneider 9a)

